
 
Paroisse bienheureux Thomas HELYE de la Hague 

 

Sur cette pierre… 

 

 
 

« Tu es Pierre, et sur cette pierre, je bâtirai mon Eglise ». Comme Lévy, Pierre tu ne devais pas 

t’attendre à une telle déclaration de Jésus. Pouvons-nous imaginer un seul instant ce qui se passe 

dans ton cœur, dans ta tête ? Ta force, Pierre c’est d’être docile à l’Esprit Saint qui vient te 

souffler que Jésus est bien « le Christ, le Fils du Dieu Vivant ». Pourtant juste après Jésus 

annoncera sa passion. En voulant le dissuader de la vivre, tu te feras traiter par lui de Satan. Tu 

vas aussi le renier au moment où Jésus avait le plus besoin de ton amitié. C’est aussi une de tes 

forces d’avoir découvert que Jésus ne t’a pas appelé parce que tu es le meilleur mais parce que 

tu as fait l’expérience de la Miséricorde de Dieu. A vue humaine, nous pourrions nous dire que 

l’Eglise bâtie sur une telle pierre n’a pas d’avenir. Se serai oublier les paroles de Jésus qui 

suivent celles qu’il adresse à Pierre. « La puissance de la mort ne l’emportera pas sur Elle ». 

Depuis 2000 ans, l’Eglise continue son chemin à travers les tempêtes. Elle ne repose pas sur la 

puissance des hommes mais sur celle de Dieu qui se manifeste à travers nos pauvretés.  

 

Un chant pour prier 

 

 
https://youtu.be/u0lFN3tAn_4 

 

Une piste pour aujourd’hui :  

 

Depuis saint Pierre il n’y a pas eu de rupture dans la succession des papes. Nous pouvons prier 

pour le pape François qui a été appelé à succéder à l’apôtre Pierre pour conduire l’Eglise au 

nom du Christ.   

 

Je peux rendre grâce pour mon baptême qui m’a fait entrer dans l’Eglise, le corps du Christ. Je 

peux aussi remercier Dieu pour toutes les joies et réconforts qu’il me donne à travers l’Eglise. 

Je peux aussi confier au Seigneur ce qui me heurte.   

 

Je peux laisser retentir la question de jésus : « pour vous qui suis-je ? ». 

https://www.youtube.com/watch?v=u0lFN3tAn_4

